

#SÜD-WEST 12. April 2024

Wir trauern um Valentin Huder

Ein Vollblutgewerkschafter ist von uns gegangen: Valentin Huder ist Anfang April im Alter von 90 Jahren verstorben. Die EVG verneigt sich in Dankbarkeit und trauert mit seiner Familie.



Noch Ende vorigen Jahres war Kollege Huder für 75 Jahre Mitgliedschaft in der EVG geehrt worden. Mit seiner Lebenspartnerin Ilse nahm Valentin Huder gut gelaunt an der Ehrung zu seinem Gewerkschaftsjubiläumteil teil. Er war unter anderem am Bahnhof Fulda beschäftigt und wirkte dort lange Zeit als aktiver Personal- und Betriebsrat. Hilfe für seine Kolleginnen und Kollegen zu geben, war für ihn eine Selbstverständlichkeit, auch außerhalb der Dienstzeiten war er für sie da. Ebenso war er in mehreren Funktionen in seiner Gewerkschaft tätig, auch als sie noch GdED hieß.

Auch über das Berufsleben hinaus unterstützte er die gewerkschaftlichen Gremien solange, wie es das Alter und der Gesundheitszustand zugelassen haben. Niemals wäre es ihm in den Sinn gekommen, seine Gewerkschafts- als auch die Mitgliedschaft im BSW zu beenden.

Wir werden dem verdienten Kollegen Valentin Huder stets ein ehrendes
Andenken bewahren.